

Ressort: News

Minilabor "Philae" sendet wieder Daten zur Erde

Darmstadt, 14.06.2015, 13:40 Uhr

GDN - Das Minilabor "Philae", das am im November auf dem Kometen 67P/Tschurjumow-Gerassimenko gelandet war, sendet wieder Daten zur Erde. Das teilte die Europäische Weltraumorganisation (Esa) am Sonntag mit.

Da das Labor an einem schattigen Platz gelandet war, hatten die Solarzellen nicht ausreichend Sonnenlicht bekommen, um die Batterien aufzuladen. Nach fast sieben Monaten sendete der Lander nach Angaben des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) am Samstagabend um 22:28 Uhr wieder Daten. Mit der Mission wollen die Wissenschaftler unter anderem Erkenntnisse über die Entstehung des Sonnensystems gewinnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-56107/minilabor-philae-sendet-wieder-daten-zur-erde.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com